

Deportes. 100

partidos sumó Patricio Rubio con la camiseta de Nublense, al igual que el capitán y volante de corte, Lorenzo Reyes. El delantero suma 44 goles y está cerca de transformarse en el goleador histórico del Rojo en Primera División.

DT DE ÑUBLENSE, ALEJANDRO GAETE, SE REFIRIÓ A LA AUSENCIA DE PATRICIO RUBIO

“Es decisión técnica, hay una linda competencia entre los delanteros”

El joven técnico interino de los diablos rojos reconoció que si bien ha optado por Pedro Sánchez como centrodelantero, tanto Sosa como el propio Rubio, pueden volver a la titularidad. Este domingo el Rojo visita a Palestino.

RODRIGO OSSES PEDRAZA
 roses@ladiscusion.cl
 FOTOS: CRISTIAN CÁCERES

¿Qué pasa con Patricio Rubio?. El experimentado goleador de Nublense no ha sido citado en los dos últimos duelos del Rojo bajo la conducción técnica del adiestrador interino, Alejandro Gaete.

La duda instaló la tesis de una posible lesión, pero fue el propio director técnico el que aclaró la situación previo al duelo de este domingo frente a Palestino, a las 18 horas en La Cisterna.

“decisión técnica, como cuerpo técnico optamos por Pedro (Sánchez), también está Sosa, el Pato (Rubio), la verdad es que hay una pelea linda en todas las posiciones y la verdad que jugará el que esté de mejor manera. Hay una mixtura y calidad de jugadores y esperamos no equivocarnos en las decisiones. El domingo jugarán los jugadores que estén más frescos y con actitud”, sentenció Gaete.

“Será un partido complicado como lo fueron Everton y Universidad Católica, aunque con un juego distinto. Hemos estudiado a Palestino, pero nos enfocamos en nuestro plantel, todos los jugadores están disponibles para este partido y esperamos tener un buen resultado”, anticipó el director técnico Alejandro Gaete.

“Los jugadores están recuperando la confianza. Estos dos partidos jugados les permitió recuperar la calidad basado en la confianza. Nosotros hemos tratado de devolverle la alegría al camarín. Hemos

Patricio Rubio salió del once estelar tras cumplir 100 partidos con Nublense. ¿Volverá este domingo a la citación ante Palestino?



tenido días de trabajo intensos y han respondido de la mejor manera”, destacó el joven estratega.

Rubio no es el único que ha experimentado la suplencia o salir de las citaciones con Gaete.

El volante Federico Mateos también salió del once estelar, tras su bajo rendimiento en las primeras fechas y en el último partido con la Universidad Católica ingresó en el complemento para aportar con mayor frescura parte

de su repertorio creativo.

El argentino, que vio poca acción en la Universidad de Chile, su anterior club, ha sufrido para recobrar la dinámica que cuajó las temporadas 2020, 2021 y 2022 en Nublense, cuando era un “todocampista” que pisaba ambas áreas y llegaba al gol.

Quien a pesar de sumar cien partidos con la camiseta roja, al igual que Patricio Rubio, ha sobrelevado bien el desgaste físico, es Lorenzo

Reyes, quien sigue inamovible como volante central, posición donde ha sido figura en los últimos años.

Sobre el nivel que está exhibiendo “El Jefecito”, como apodian a Reyes, Gaete recalcó que “podría ser fácilmente llamado a la Selección”.

Para este domingo, en La Cisterna, el joven entrenador del Rojo tendrá que decidir si Sánchez, Sosa o Rubio es el piloto de ataque ante el encumbrado Palestino.